

Auszug aus der Niederschrift der 42. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 18.03.2009

10.1.2	Bürgerinformationsveranstaltung im Altstadtwettbewerb (Ratsmitglied Engelhardt vom 18.03.2009)	
--------	---	--

Ratsmitglied Engelhardt:

Im Rahmen des Altstadtwettbewerbs war eine Bürgerinformationsveranstaltung vorgesehen. Aus welchen Gründen findet diese Veranstaltung nicht mehr statt? Warum hat die Verwaltung hier nicht informiert, sondern der Veranstalter?

Antwort der Verwaltung:

Im Nachgang zu dem Rückfragenkolloquium mit den Fachpreisrichtern wurde der Verwaltung mitgeteilt, dass eine Bürgerbeteiligung während des laufenden Wettbewerbs nicht stattfindet, sondern erst nach Feststellung des Preisträgers. Bei dieser Gelegenheit werden alle Planungen den Bürgerinnen und Bürgern von den Sachpreisrichtern erläutert und vorgestellt. Die Anwohner und Gewerbetreibenden wurden in Form von zwei Arbeitskreisen mit in das Wettbewerbsverfahren eingebunden.

Ratsmitglied Engelhardt:

In dem Rücksprachekolloquium wurde bekannt gegeben, dass eine Bürgerinformationsveranstaltung stattfindet. Warum wurde die Streichung des Termins nicht bereits im Rückfragekolloquium angesprochen?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wurde von Seiten der Preisrichter und der Wettbewerbsteilnehmer erst nach der Sitzung angesprochen, mit der Bitte von dem von der Verwaltung vorgesehenen Verfahren Abstand zu nehmen, da die Preisrichter zu diesem Zeitpunkt nicht mehr auf Eingaben der Bürgerinnen und Bürger reagieren können. Aufgrund dessen hat Frau Trelle als beauftragte Koordinatorin die Information vorgenommen.

Meckenheim, den 08.04.2009

Britta Röhrig
Schriftführerin